
～八潮幼稚園 外部評価委員会結果報告～ 

 

●2024 年度 外部評価委員（敬称略） 

園医 小児科医 保科弘毅 

東親会副会長 小倉好博 

八潮高校副校長 大矢剛寛 

父母の会会長 大田咲子 

父母の会前会長 斎藤麻美 

理事長 加藤雅子 

園長 豊島呈次 

 

 

●園見学や委員会会議を年 3 回実施 

各会議において下記設問について回答の後、理由や改善案などの話し合いを実施 

評価：A 大変良い/B 大体良い/C 少し良くない/D 良くない 

 

１、非認知能力を重視した教育目標は適切か 

A：72％/B：28％ 

・人生の基礎である非認知能力を重視する目標はとても良いが、もう少し具体的に分かりやすい内容

を示すと良い。 

 

２、話を聞く姿勢や友だちと協力をする等の子ども達の育ちが見られるか 

A：72％/B：28％ 

・年少から年中の成長が素晴らしい。 

・年中と年長の違いが分かりにくかった。 

 

３、城南小学校との「幼小連携」について（対象：年長 年３回城南小学校に訪問） 

A：17％/B：83％ 

・他校との交流や、園児と小学生、教員同士の交流も考えてみては。 

 

４、縦割り保育（にじいろタイム）について 年 16 回（１学期：顔合わせ・夏祭りごっこ/２学期：運動会の

合同競技/３学期：生活展の作品つくり）程度。今期は２月８日（土）の生活展にて、各グループの共同製

作を掲示する。 

A：83％/B：17％ 

・交流は子どもたち同士大変良い刺激を受けている。 

・担任以外の先生とも交流できて良い。 

 

５、コロナ、インフルエンザ、手足口病、リンゴ病等の感染症対策（手洗いうがいマスクの励行） 

A：100％ 

・取り組みは大変良い。予防対策がとても良い。 

 

 



６、「園庭開放」10/27（日）フリーマーケット実施（地域未就園児対象） 

A：72％/B：28％ 

・親も園児も生き生きしていた。 

・八潮幼稚園を知ってもらう機会になった。 

 

７、八潮高校との連携、高校生のボランティアサポート （運動会は八潮高校校庭（体育館）にて実施、/

年長児と高校生とのチューリップ苗植えや近隣清掃） 

A：80％/B：20％ 

・高校生の希望があったのは良い。 

 

８、入園者増に向けての手立てホームページ、インスタ、説明会２回実施、園見学、預かり・延長保育、ポ

スター東親会協力 口コミ 

A：42％/B：29/C：29％ 

・東親会の協力はすごい。 

・水曜日も一日保育ができたらよいのでは。 

・インスタも写真だけでなくほかのものを発信できるとよい。 

・英語等に力を入れてみては。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以上 

様々な意見が出されました。 

これらの評価を参考にし、今後に生かしていきたいと思います。 

 

2025 年 1 月 23 日 

 


